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現
在
、
教
育
委
員
会
で
は
、
令

和
７
年
４
月
の
富
士
川
中
学
校

の
開
校
に
向
け
、
新
中
学
校
開
校

検
討
委
員
会
に
お
い
て
、
検
討
項

目
の
調
整
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

今
月
は
、
検
討
委
員
会
の
付
属

組
織
で
あ
る
、
調
査
検
討
部
会

（
総
務
部
会
・
学
校
運
営
部
会
・

地
域
部
会
・
施
設
部
会
）で
の
検

討
の
進
捗
状
況
や
、
検
討
内
容
な

ど
を
お
伝
え
し
ま
す
。

　

新
校
舎
の
建
設
に
つ
い
て
、
校

舎
の
位
置
や
形
状
・
教
室
の
配
置

が
概
ね
固
ま
り
ま
し
た
。そ
こ
で
、

校
舎
建
設
の
概
要
を
、
保
護
者
や

町
の
皆
さ
ん
に
お
知
ら
せ
す
る
た

め
、
説
明
会
を
開
催
し
ま
す
。

　

町
の
子
ど
も
た
ち
に
と
っ
て
、

夢
の
あ
る
学
校
に
す
る
た
め
、
町

の
皆
さ
ん
の
ご
理
解
と
ご
協
力
が

必
要
に
な
り
ま
す
。
多
く
の
方
の

ご
参
加
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

※
詳
細
は
、
決
ま
り
次
第
町
の
Ｈ

Ｐ
や
町
公
式
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
で
、
お
知

ら
せ
し
ま
す
。

●
お
問
い
合
わ
せ

　

教
育
総
務
課

　

中
学
校
統
合
準
備
室

　

☎
22-

７
２
０
０

　

庁
舎
に
設
置
し
て
い
る
、
ペ
ッ

ト
ボ
ト
ル
キ
ャ
ッ
プ
収
集
ボ
ッ
ク

ス
は
、
収
集
業
者
の
リ
サ
イ
ク
ル

事
業
か
ら
の
撤
退
に
伴
い
、
１
月

31
日
を
も
っ
て
終
了
と
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
す
。
２
月
１
日
以
降
は

「
容
器
包
装
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
」と
し

て
分
別
を
お
願
い
し
ま
す
。

　

皆
さ
ん
に
分
別
い
た
だ
い
た

ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
キ
ャ
ッ
プ
の
売

上
の
一
部
は
、
収
集
業
者
を
通
じ

て
「
世
界
の
子
ど
も
に
ワ
ク
チ
ン

を
」日
本
委
員
会
に
寄
付
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

長
い
間
、
ご
協
力
い
た
だ
き
、

誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

●
お
問
い
合
わ
せ

　

町
民
生
活
課　

生
活
環
境
担
当

　

☎
22-

７
２
０
９

　
富
士
川
中
学
校
開
校
に

　
　
　
向
け
て
の
検
討
状
況

説
明
会
を
開
催
し
ま
す

【総務部会】
◇校　　名　『富士川町立富士川中学校』　に決定
◇校　　歌　町内小中学校の全児童生徒を対象に、校歌

のフレーズを募集。今後、校歌の制作に優
れた方に依頼予定

◇校　　章　デザイン募集時期、応募対象者、作成基準
などについて検討中

◇式典行事　増穂中学校、鰍沢中学校の閉校式について
式典内容や記念誌について検討中

【施設部会】
◇現増穂中学校の改修
　　　　　　富士川中学校の校舎として、現増穂中学校

を約２年半使用するため、一部改修を実施
する予定。改修内容や改修箇所について、
両中学校の教職員からヒアリングを行いな
がら検討中

◇新校舎建設
　　　　　　校舎の位置・形状・教室の配置について、

両中学校教職員を対象とした意見交換など
を実施

【学校運営部会】
◇経 営 案　校訓、教育目標、目指す生徒像などを含ん

だ学校経営案を作成済み
◇教育課程など　年間の学校行事を調整中
◇交流学習　両中学校間で調整を行いながら、イベント

を中心に交流を実施。統合後、スムーズに
学校活動が行えるよう、交流事業を増やし
ていく

【地域部会】
◇制服体操服　アンケートを実施し、制服のスタイルを

ブレザーとした。業者からのサンプルをも
とに、アンケートで数点に絞り込みを行い、
児童生徒や保護者の投票で、最終決定予定

◇通学方法　鰍沢地区の生徒について、徒歩での通学エ
リア、それ以外のエリアの通学方法につい
て検討中

◇ＰＴＡなどの会則　PTA、体育文化後援会、　慶弔規定
などについて、両校の会則などをもとに内
容を検討中

ペットボトルキャップ
収集へのご協力
ありがとうございました。
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